
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　作成日：平成27年10月5日

　　　　守山まるごと活性化　議事要旨　　 作成者：松岡幹雄

日時： 平成　27年　9月　25日 （金） 午後7時30分～9時15分

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

　　・飲食販売の利用の要望はないのか？
　　　　　　委託以前は、市が管理していて何もしていなかった。
　　　　　　ビッグレイクには、食べ物はない所となっていた。
　　　　　　購入場所の紹介のみ。
　　・利用者は？
　　　　　　平日はない。（昼間）
　　　　　　土日祝日と夜間は利用有り。
　　・時間帯は？
　　　　　　午後5～9時
　　　　　　高校等100人以上

内容

会議名： 　第2回 C 農業を元気にするプロジェクト推進会議

中洲会館 １階 和室

山本、杉田、林浩、林道、津田、本城、南平、樋上、岩井、西村、佐藤

坪内、嶋本、井上、雁金、館長

次第、第3回守山野洲川クリテリウムアンケート集計結果

議題

　・ビッグレイクの現状と活用について　　　　　

　・その他　　　　　

　・次回の会議について

会議要旨

○その他

○ビッグレイク所長に現状を質問する。　　現状：守山市文化体育振興事業団が委託を受け、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　施設利用目的は、サッカーで年間10万人が利用
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高校生は、弁当を持参
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　パンの販売者に土日祝日のみ紹介
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　現在は滋賀フーズのみ

　　　　　　土日は200人程度
　　・滋賀フーズは？
　　　　　　情報は、知らすが利用者および大会に応じて来る。
　　・手数料は？
　　　　　　一般は1割で、地産は減免、免除
〇クリテリウムのアンケート報告（地域振興課より説明）　　

平成27年度が５年目となる　

　　・フル―ツランドの状態は？
　　　　　　8月9月10月中だけの活用（現状について農政課より説明）
　 ・学区内に小さな直売所の設置を　　・バスの運行、土日の便がない
　・中洲ブランドの生産

次回以降に
ついて

　・具体的な取組み策について、アイデアを出し合う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　・次回は11月10日（火）19:30～　

決定事項

　・ビッグレイクの状況等を踏まえて、次回から具体的な取組み内容を検討する。


